

日本共産党松江市委員会機関紙

新しい松江

発行 日本共産党松江市委員会・松江市袖師町3-6 電話24-2456

安倍政治継承の菅内閣と 総選挙で決着を 市民と野党の共闘の発展を

野党連合政権の実現を 大平(衆院中国ブロック候補)街かど演説

安部政治を「継承」する自
民党の普義偉総裁が首相に選



力こめ訴える、大平前衆院議員(八束町)

出された9月16日、日本共産
党大平よしのぶ前衆院議員・
衆院中国ブロック比例候補は、
松江市内で、まちかど演説に
臨みました。

正午過ぎ、島根県庁前の訴
えには、尾村利成、大国陽介
の両県議、橋祥朗、吉儀敬子、
田中はじめの各松江市議、舟
木けんじ、たちばなふみ両市
議予定候補が参加しました。

大平氏は最初に、菅氏が
「自助、共助、公助」と述べ
ていることに触れ、「『自助』
を叫び、『自己責任』を押し
付ける前に尊厳を持って生き

連続講座

「子ども・学校をめぐる状況と課題」 第3弾

9月19日、県民会館で島根
地域自治研究所主催の連続講
座「コロナ禍後の地域社会を
展望して」第3弾「子ども・
学校をめぐる状況と課題」が



講演する三原美由紀氏

開催され、三原美由紀氏(学
校事務制度研究会)、山口倫
子氏(スクールソーシャルワ
ーカー)が講演を行いました。

コロナ禍の下での 子どもと教職員

まず、三原氏は、「学校再
開後、多くの行事が中止とな
る中で精一杯授業に取り組ん
でいる生徒の姿、「マスクを
しながらの授業でのどが枯れ
る」教職員の姿を紹介しまし
た。

教育費無償化、 就学援助制度の前進を

続いて三原氏は、義務教育
で多額の私費負担がある実態
を紹介し、「就学援助の対象
となる層の約2割しか申請し
ていない」県の調査を示して、
「援助内容の拡充と申請しや
すい環境づくりが必要」と就
学援助制度の前進を訴えまし
た。

コロナ禍が明らかにした 少人数学級の意義

さらに三原氏は、「休校明
けの分散当校は、少人数学級
の社会実験」と述べ、「手が
上げやすくなった」(子ども)



吉儀けい子
市議員

「子どもの声をゆつくり聴け
た」(教員)の声を紹介して、
少人数学級の実現を呼びかけ
ました。

議席を奪還し、みなさんの声
を国政に届けたい」と決意を
述べました。
午前中は、大平氏と、舟木
けんじ、たちばなふみ両氏が、
市内4か所で訴えました。た
ちばなふみ氏の地元八束町で
は、30人を超える市民が訴え
に耳を傾けました。

東京の弁護士を雇う必要があるのか 経済委員会で問題に

吉儀敬子市議の所属属する
経済委員会は、9月17・18日
に開催されました。2日間の
経済委員会では、委員会に付
託された補正予算や決算等を
審議しました。

ガス事業会計決算 弁護士委託料は適正か

9月18日は、令和元年度ガ
ス事業会計決算について審議
しました。
森本秀成市議(市民クラブ)
が、ガス事業費用の一般管理
費として計上されている委託
料659万8551円の内容
について質問しました。

当局は「経営分析に50万
円、弁護士顧問料に120万
円、労働委員会あっせん着手
料として150万円が含まれ
る」と答弁しました。
森本議員は「市の顧問弁護
士に相談しないのか」と質問
したところ、局長は「いつで
もリアルタイムで相談するた
めには専門知識を持つ弁護士
が必要」と答弁しました。
吉儀市議は「その弁護士は
どこから来てもらうのか」と
質問したところ「東京から」
との答弁だったので、「交通費
や宿泊費を別に払うのか」と
の質問に、顧問料とは別に払
っていること、旅費宿泊費含め
て平均一人7万円であること、
最低2人は松江に来ることが
明らかとなりました。

ガス局は、労働協約違反に
ついて、市職ユニオンガス支
部が、島根県労働委員会にあつ
せんを申請し、1月に受理さ
れ、現在もあつせんが継続中
です。